

Rapport annuel 2017-2018

Au nom des membres du conseil d'établissement, il me fait plaisir de vous présenter le rapport annuel 2017-2018.

Cette année, l'école de l'Escalade a accueilli 593 élèves, de la maternelle à la deuxième année du troisième cycle. Les élèves ont eu la chance d'être encadrés par une direction et une direction adjointe, 34 enseignantes et enseignants, une vingtaine d'éducatrices du service de garde ainsi que le personnel de soutien professionnel et technique qui ont travaillé quotidiennement pour assurer aux élèves un environnement et des services de qualité. À cela, s'ajoutent tous les membres des services complémentaires (orthopédagogues, psychologue, infirmière, animateur à la vie spirituelle et à l'engagement communautaire, partenaires d'organismes sociaux) qui offrent également du soutien aux élèves concernés.

Le service de garde a accueilli 370 élèves réguliers. La qualité des interventions éducatives et la programmation offerte par l'équipe du service de garde sont des préoccupations constantes pour nos éducatrices et éducateurs ainsi que pour les membres du conseil d'établissement. Également, nous ne pouvons passer sous silence, la merveilleuse semaine des services de garde, avec plusieurs activités au menu (Envolée de ballons ; Pique-nique au parc avec les parents et grands-parents ; Parade des élèves dans le quartier). Un gros merci à Madame Couturier et à son équipe.

Le Conseil d'établissement, composé de sept parents et sept membres du personnel de l'école, a tenu sept séances publiques avec quorum. Le conseil a toujours opéré de façon très mature et efficace dans un esprit de collaboration, de partage, de respect et de recherche de consensus pour le meilleur intérêt de tous nos élèves. Le conseil a également traité des grands dossiers suivants soit à des fins d'information, d'adoption ou d'approbation :

- Convention de gestion et de réussite éducative
- Campagne de financement
- Activités socioculturelles, éducatives et sportives
- Règles de conduite et mesures de sécurité
- Règles de fonctionnement du service de garde
- Budget annuel du fonctionnement du conseil d'établissement
- Budget annuel de l'école
- Utilisation des locaux
- Entrée progressive des élèves de la maternelle
- Activités organisées par l'O.P.P.
- Liste des effets scolaires
- Escacourse pour l'organisme La RessourSe et le projet au Bérégadougou

Lors de l'assemblée générale des parents du 6 septembre 2017, ceux-ci ont proposé la reconduite de l'organisme de participation des parents (O.P.P.). Les membres de l'O.P.P. ont travaillé à la planification d'activités destinées à accroître le sentiment d'appartenance des élèves vis-à-vis l'établissement tout au long de l'année. Plusieurs activités ont été réalisées à la grande satisfaction des élèves et de la population du quartier tel :

- Soirée cinéma
- Danses (2) (Nouveauté : Danse africaine)
- Vente de garage
- Vernissage
- BBQ annuel

Grâce au travail acharné des membres de l'O.P.P., des fonds ont été amassés tout au long de l'année dans le but d'améliorer la cour d'école. D'ailleurs, concernant le dossier de l'aménagement de la cour d'école, la phase 1 (travaux d'asphaltage) aura lieu durant l'été 2018. Une phase 2 et une phase 3 (verdissement, traçage, ajout de mobilier) deviennent les prochains objectifs !

Également, une campagne de financement a permis de récolter la somme de 14 176,94 \$. Grâce à ce montant, de nombreuses sorties éducatives ont pu voir le jour et ce, pour l'ensemble des élèves de notre école (voir annexe). Ces sorties permettent à nos enfants de vivre des expériences très enrichissantes et je désire remercier chaleureusement tous les initiateurs de ces sorties qui ont mis du temps pour la planification et la réalisation de ces activités.

Pour finir, je souhaite remercier et souligner l'excellent travail du personnel de l'école, des membres du conseil d'établissement, des membres de l'organisme de participation des parents ainsi que les parents bénévoles qui, par leur dévouement et leur implication, ont grandement contribué à la réussite de nos élèves. Au nom du conseil d'établissement et de nombreux parents, je désire réitérer notre confiance avec toute l'équipe-école, des enseignants jusqu'à la direction.

Romain Vanhooren
Président du Conseil d'établissement